



## Avenir de la Fonction publique : 7 octobre 2014

La ministre Marylise Lebranchu a présidé ce jour la réunion concernant l'avenir de la Fonction publique précédemment dénommé (PPCR) Parcours Professionnel Carrières et Rémunération).

La ministre a donc présenté le projet de calendrier modifié et les différentes séquences de négociation concernant l'amélioration des carrières des fonctionnaires. La ministre s'est voulue rassurante en annonçant qu'elle avait mandat du Premier Ministre pour engager les négociations (sic !) et qu'elle aurait un budget pour aboutir, mais sans aucune précision.

En résumé, faites-nous confiance ! Dans le contexte budgétaire actuel, autant nous demander de croire au Père Noël !!!

Après les déclarations liminaires de chaque organisation syndicale (voir celle de FO ci-dessous), la ministre a annoncé que pour chaque séquence nous recevions des documents préparatoires au minimum 5 jours avant. Elle a également indiqué que la séquence 2 deviendrait la séquence 1.

Rappelons que nous l'avions demandé à la ministre depuis des mois. Un nouveau programme de travail devrait donc être adressé prochainement aux organisations syndicales.

Enfin, la ministre a précisé qu'elle présiderait la séance conclusive de chaque séquence et que des protocoles d'accord séparés seront soumis à la signature des syndicats. Elle a précisé que chaque fois qu'elle apposerait sa signature ce serait après avoir obtenu les engagements et validations nécessaires à Matignon. On pensait qu'elle les avait déjà.... ?!

Une fois de plus, il y a fort à craindre que les propos de la ministre restent de belles promesses qui ne verront pas le jour dans le contexte budgétaire que nous connaissons.

Pour autant l'UIAFP FO a décidé de se rendre à la prochaine réunion du 22 octobre.

